

2.760 Zeichen inkl. Leerzeichen

PRESSEMITTEILUNG

Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs – Langschlag Hoffest der Kulturen in Freitzenschlag

Zu einem interkulturellen Austausch lädt der Verein Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs – Langschlag. Das Hoffest geht am Samstag, den 17. September in Freitzenschlag im Waldviertel über die Bühne. Das Motto „Euphrat und Tigris treffen Stallreitern“ macht neugierig und soll möglichst viele Menschen aus nah und fern dazu anregen, sich auf einen an Musik, Gedanken und Kulinarik reichen Nachmittag und Abend einzulassen.

Spannend wird es bereits im Eingangsbereich zum Hoffest: dort erwartet die Gäste ein „Europazaun“, auf dem die bei uns Schutz suchenden Kinder und Erwachsene gemeinsam mit Einheimischen malend Wege der Flucht thematisiert haben. Ist der Zaun samt der Galerie einmal überwunden – keine Angst, es gibt Lücken – geht es ins Vergnügen.

Von Kinderchor bis Jazz

Zur Begrüßung um 14:00 Uhr singt der „Jubidubidu“ Kinderchor, um ca. 14:30 Uhr folgt ein Konzert der regionalen „Straßenmusikantinnen“ Mariella Käfer, Ingrid Hahn, Sigrid Klonner, Johanna Buxbaum und Lisa-Maria Kurz. Arabische Saiten und Trommeln gibt es ab 15:30 Uhr von Rafat Alshimali & Friend aus Syrien zu hören. Die österreichisch-irakische Schriftstellerin, Journalistin und Filmemacherin Susanne Ayoub steht zwischen 17:00 Uhr und 18:00 Uhr mit ihrem Film „Baghdad Fragment“ auf dem reichhaltigen Programm. Schönes für die Ohren gibt es dann wieder ab 19:00 Uhr von der Band „Satuo“ von Aron Saringer und Laura Korhonen, die zwischen Tango, Folk, Jazz und Soul Schwung in das Veranstaltungszelt bringen werden. Für Hörproben von orientalischer und zentralasiatischer Popmusik, zu denen auch getanzt werden darf, sorgt schließlich DJ Omid aus Afghanistan ab ca. 20:00 Uhr. Kulinarisch wird das Hoffest von mehreren Koch-Teams versorgt, die mongolische, afghanische, arabische und österreichische Spezialitäten für die Gäste vorbereiten.

recreate und Dankeschön

Das Konzept der Veranstaltung stammt vom österreichischen Komponisten und Pianisten Johannes Wohlgenannt Zincke, der ein Gründungsmitglied des Vereins ist und das Hoffest in diesem Jahr sogar in seine hochkarätige „recreate“ Veranstaltungsreihe integriert hat. Johannes Wohlgenannt Zincke: „Die Programminhalte sollen uns die ganze Fläche des Zusammenseins in Form eines Festes vergegenwärtigen. Die Schutzsuchenden sind in allen Bereichen des Festes Akteure. Zu gleichen Teilen aber sind auch Österreicher aktiv, nämlich als Organisatoren,

Künstler, Mitarbeiter und im Publikum.“ Im Zuge der Veranstaltung wird auch das Beschäftigungsprojekt „Dankeschön“ vorgestellt, das Vereinsobmann Gerhard Fallent mit großem Erfolg ins Leben gerufen hat. Weitere Informationen finden sich auf folgenden Webseiten: <http://www.willkommenmenschgerungslangschlag.at/> und <http://www.recreate.at/seiten/2016.htm>, sowie auf facebook.

Text: Susanna Hagen

Über uns:

Der Verein Willkommen MENSCH! in Groß Gerungs – Langschlag hat es sich zum Ziel gesetzt, Schutzsuchenden, unter bestmöglicher Berücksichtigung der Interessen der ansässigen Bevölkerung und im Rahmen der kommunalen Verpflichtungen, Obdach zu geben, Erlittenes bewältigen zu helfen und sie bei der Entwicklung neuer Lebensperspektiven zu unterstützen. Wer Wohnraum anbieten kann oder uns bei unserer Arbeit unterstützen möchte, ist herzlich zur Mitarbeit eingeladen. Informationen unter www.willkommenMenschGerungsLangschlag.at bzw. auf unserer gleich lautenden Facebook-Seite.

Pressekontakt: Susanna Hagen, Öffentlichkeitsarbeit,
Tel. 0664 9127629; Email: susanna.hagen@wvnet.at

PM_09-2016_SH